



#36

03 octobre 2008

COMMUNIQUE DE PRESSE

DON DE 50.000 DOLLARS DE L'USAID/SENEGAL POUR CONTRIBUER A PREVENIR LES EPIDEMIES DANS LES REGIONS AFFECTEES PAR LES RECENTES INONDATIONS

Pour faire face à la récente vague d'inondations qui se sont abattues dans les zones périurbaines de la région de Dakar, l'USAID va accorder un don de 50.000 dollars américains (22.863.000 FCFA) destinés à atténuer le risque élevé de maladies. Les fonds seront dépensés dans le cadre d'une campagne rapide de sensibilisation en matière d'hygiène menée par la Fédération Internationale de la Croix-Rouge et du Croissant Rouge par l'intermédiaire de son partenaire, la Croix-Rouge sénégalaise.

Ces fonds contribueront également à transporter et à distribuer des moustiquaires, des matelas et du savon à la plupart des ménages affectés. Ils ont été émis après que l'USAID a procédé à une évaluation initiale en consultation avec le Bureau d'Assistance Etrangère aux Désastres (OFDA) pour l'Afrique de l'Ouest et du Nord, basé à Dakar. L'OFDA, qui fait partie du Bureau de l'USAID chargé des questions liées à la démocratie, aux conflits et à l'aide humanitaire, est également chargé de faciliter et de coordonner l'assistance du Gouvernement américain en cas de catastrophe à l'étranger.

«Ces fonds ciblés contribueront à éviter qu'une situation difficile s'empire», a déclaré le Directeur de l'USAID/Sénégal Kevin J. Mullally. «Nous souhaitons veiller à ce que les personnes vivant dans des conditions insalubres causées par ces terribles inondations bénéficieront du soutien dont ils ont besoin pour rester en bonne santé. », a-t-il ajouté.

L'USAID est l'agence principale du Gouvernement américain chargée du développement économique et de l'assistance humanitaire aux peuples du monde entier. Partenaire actif du Gouvernement et du peuple sénégalais depuis l'indépendance du pays, l'USAID prête une oreille attentive aux préoccupations et priorités locales, et répond par des activités conjointes pour aider à réduire la pauvreté, promouvoir la démocratie et la croissance économique, soulager les victimes de catastrophes naturelles et prévenir les conflits. L'USAID a investi plus d'un milliard de dollars dans une grande diversité de projets depuis 1961, afin de s'attaquer aux contraintes au développement national.

###